

EDITORIAL

En mi condición de Editor Jefe de la “*Revista de Estudiantes de Medicina del Sur*” me es muy grato dar la bienvenida a nuestros lectores, autores y a la comunidad Médica en general, a esta publicación.

A mediados del 2004 surgió dentro de la Academia Científica de Estudiantes de Medicina de la Universidad de La Frontera (ACEM-UFRO) la idea de crear una revista que, con un alto nivel de calidad, sirva de espacio para la publicación de trabajos científicos originales en el área de las ciencias médicas realizados por los estudiantes de medicina.

Este desafío constituyó un arduo trabajo, y es por ello necesario señalar que buena parte del mismo se vio facilitado por la gran ayuda prestada por nuestras autoridades universitarias y, en especial, nuestro Director de Carrera Dr. Carlos Vallejos V., quien en todo momento creyó en el proyecto, nos apoyo con ideas y recursos. Asimismo deseo expresar nuestro reconocimiento y agradecimiento a todos los docentes que forman parte del Comité Revisor, ya que sin su desinteresada y eficiente labor no podríamos ahora contar con esta publicación.

Al despedir estas palabras quisiera señalar que, además de las intenciones del Comité Editorial y todos quienes integran la ACEM-UFRO, el impacto y la calidad de una revista científica dependen fundamentalmente de los lectores y autores de los trabajos que en ella se publican. Es así como invito desde ya a todos los estudiantes de Medicina y a los docentes a participar y a considerar a la “*Revista de Estudiantes de Medicina del Sur*” para la publicación de sus trabajos.

José Antonio Inzunza Navarro

Editor Jefe

Revista de Estudiantes de Medicina del Sur.